

# めぶき園新聞

2014. 6月号

## 運動会



去る6月7日(土)「第24回めぶき園大運動会」が開催されました。当日は天候にも恵まれ、会場の犬飼体育館は大いに盛り上がりを見せたのではないのでしょうか。競技に真剣にチャレンジする利用者たちの声と、保護者の方々の「がんばれー!」というあたたかい声援が折り重なって、素晴らしいムードを作っていました。私たち職員にとっても、利用者と共に感動を味わえる



行事であり、それを感じる事が出来たのではないかと振り返っています。新人職員、ボランティアの方と協力しながら、最後までケガ等もなく終えられた事は、行事担当として胸をなで下ろした喜びでした。余談ですが今回、応援ダンスに採用したAKB48の『恋するフォーチュンクッキー』に歌われている【未来はそんなに悪くないよ♪へへいへい】が、今私の胸の中で流れています。みなさんの頑張る未来が、来年も、その次の年も、ずっとずっと続いていきますように。

担当 小野 博文



## ジャイアンツグループ紹介



毎週火曜日の療育活動では、ジャイアンツグループと、タイガースグループに分かれて活動しています。今回はジャイアンツグループを紹介します。

利用者の方は、赤迫寿英さん、池辺政司さん、岩崎丈展さん、衛藤聡さん、柿坂寿治さん、後藤英明さん、秦亮太郎さん、高松康平さん、西脇瑛希さん、姫野吉春さん、堀幸介さん、堀徳行さん、薬師神文孝さん、安田拓司さん、矢野哲也さん、山田聖さん、山本雄一さん、川田剛さんの18名で毎週火曜日の午後から主に犬飼グラウンドでランニングやキャッチボール、バッティング、守備練習などの活動に取り組んでいます。雨天時には、大分銀行ドームの周りを走るなどしながら、雨の日も風の日も…、夏の暑い日も…冬の寒い日も…、みんな一生懸命に活動に取り組んでいます。キャッチボールでは、ボールを遠くに投げられるようになったり、ノックでボールが獲れるようになったりと少しずつではありますが、できることが多くなってきています。そして…だんだんと暑くなってきた今日この頃、夏はみんなが待ちに待っているプールの時期ということもあり、今からプールへ行くことを楽しみにしている利用者の方も多くなってきました。プールも楽しみにしつつ、今後も熱射病などに気を付けながら、職員も一緒に身体を動かして活動を楽しんでいきたいと思っています。



担当 釘宮奈保美

### 7月の行事

- 10日(木) バイキング
- 24日(木) クラブレク
- 30日(水) 誕生会

### 6月誕生者



4日 堀 幸介さん 26歳  
・機織りが早く編めるようになりました。



25日 徳丸 美香さん 42歳  
・トイレ掃除・お風呂掃除を頑張っています。



28日 松田 真美さん 39歳  
・音楽に合わせていつも楽しく踊っています。